

El autobús de M.U., en Gipuzkoa

03/04/2006

El **autobús** de Mondragon Unibertsitatea visitará durante esta semana, del 27 de marzo al 1 de abril, distintas localidades de **Gipuzkoa**: Donostia, Tolosa, Andoain, Irún y Orereta. Esta iniciativa itinerante tiene por objeto informar a los futuros universitarios y a la sociedad en general sobre cómo es y cómo se forman los estudiantes en **M.U.**

La próxima semana, entre el 3 y 8 de abril, el autobús realizará su último recorrido, por las localidades de Zarautz, Azkoitia, Azpeitia, Ordizia, Beasain, Eibar, Zumarraga y la comarca de Debagoiena.

